



Beim Stand vom Gasthof Hohe Brücke wurden feinste Strudelspezialitäten verkostet.

Fotos: Gerald Lobenwein



Es „strudelte“ in Mittersill: Erich Pletzer, Bürgermeister Wolfgang Viertler und Matthias Wallner genossen das Fest.



Gewaltiger Erfolg: Über 1.000 Gäste besuchten den Feinschmecker-Event.

1.000 Besucher beim Strudelfest in Mittersill

■ MITTERSILL. Da machten die Wirte ein Kreuz und flüsternten himmelwärts leise „Danke“! Dank des schönen Wetters am Wochenende strömten rund 1.000 Besucher zum Strudelfest nach Mittersill. Variationen wie Pinzga Strudel, Mozartstrudel, Milchrahmstrudel, Mexikanischer Strudel, Bierstrudel, Räucherforellenstrudel, Natio-

nalparkstrudel, Lammstrudel oder auch Asiatischer Strudel wurden angeboten. Das Fest wurde von Bürgermeister **Wolfgang Viertler** feierlich eröffnet. Für die musikalische Unterhaltung sorgten drei Musikgruppen. Auch für Kinder gab es ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm.

meinbezirk.at/pinzgau 1073977



Die „Rudi-Musi“ spielte auf, während die Besucher mit allen Sinnen genossen.